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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  

  
-      NACIONALES 
  
  
LA JORNADA. 
“CONFIRMA TEPJF TRIUNFO DE LA OPOSICIÓN EN DURANGO; PENDIENTE FALLO 
DE HIDALGO” 
Frente a la exigencia de Morena para que el presidente del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez, se abstenga de votar en la 
calificación de la elección a la gubernatura de Hidalgo, por haber sostenido una 
reunión no institucional con la candidata del PRI, Carolina Viggiano, el expediente 
fue retirado de la sesión de este miércoles, iniciada a las 10 de la noche, nueve horas 
después de lo originalmente previsto. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/01/politica/confirma-tepjf-triunfo-
de-la-oposicion-en-durango-pendiente-fallo-de-hidalgo/ 
  
  
EL ECONOMISTA. 
“TEPJF RATIFICA QUE TRES GOBERNADORAS INTERFIRIERON INDEBIDAMENTE EN 
LA ELECCIÓN DE HIDALGO” 
Por unanimidad, los magistrados del TEPJF ratificaron una sentencia de su Sala 
Regional Especializada en la que se determinó la existencia de la infracción 
consistente en la vulneración a los principios de equidad, imparcialidad y 
neutralidad, atribuida a las tres funcionarias públicas. 
https://www.eleconomista.com.mx/politica/TEPJF-ratifica-que-tres-gobernadoras-
interfirieron-indebidamente-en-la-eleccion-de-Hidalgo-20220901-0050.html 
  
  
MVS NOTICIAS. 
“INE DEFENDERÁ SU AUTONOMÍA”: LORENZO CÓRDOVA 
El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova afirmó que el organismo está 
dispuesto a discutir lo que vale la pena mejorar, sin embargo, advirtió que sabrán 
defender la autonomía del organismo. 
https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/31/ine-defendera-su-autonomia-
lorenzo-cordova-563984.html 
  
  
ANIMAL POLÍTICO. 
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“CORTE DESECHA RECURSO DE FGR EN CASO DE PÍO LÓPEZ; DEBE ENTREGAR 
INFORMACIÓN AL INE” 
La Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechó una 
controversia constitucional que interpuso la Fiscalía General de la República, para 
que se entreguen datos al INE, sobre la investigación a Pío López Obrador, hermano 
del presidente, señalado por presuntos delitos electorales. 
https://www.animalpolitico.com/2022/08/corte-fgr-pio-lopez-informacion-ine/ 
  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
  
  
-      LOCALES 
  
  
AFN TIJUANA. 
“MUCHOS INCONFORMES CON LA ADMINISTRACIÓN FEDERAL”: HANK INZUNZA 
TIJUANA BC 31 DE AGOSTO DE 2022 (AFN).- Espero, declaró Jorge Hank 
Inzunza, presidente del Partido Encuentro Solidario (PES) en Baja California, que el 
presidente Andrés Manuel López Obrador se haya dado cuenta durante su visita a 
esta Entidad; que haya escuchado que “habemos muchos inconformes”. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/131737_muchos_los_inconform
es_con_la_administracion_federal_hank_inzunza#ver_nota 
  
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA JORNADA BC. 
“COORDINACIÓN ENTRE PODERES IMPULSA SEGURIDAD PARA LAS MUJERES EN BC”: 
MARINA DEL PILAR 

Mexicali, 31 de agosto.- En Baja California hay una coordinación permanente entre los tres 
poderes para generar acciones que otorguen a las niñas, jóvenes y mujeres una vida libre 
de violencia, con justicia y en la que puedan desarrollarse plenamente, subrayó la 
gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, quien celebró la reciente aprobación en el Congreso 

Local de la iniciativa que crea los primeros Juzgados Especializados en Violencia contra las Mujeres, así como 
la publicación en el Periódico Oficial del Estado del Reglamento del Registro Público de Agresores Sexuales en 
Baja California. 

https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/coordinacion-entre-poderes-impulsa-seguridad-
para-las-mujeres-en-bc-marina-del-pilar/ 

  
  
LA CRÓNICA. 
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“SÍ HABRÁ FIESTAS PATRIAS CON PÚBLICO EN BC” 

La gobernadora de Baja California anunció que si se tendrán festejos del Grito de Independencia en el Centro 

Cívico el próximo 15 de septiembre. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Si-habra-fiestas-patrias-con-publico-en-
BC-20220831-0011.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROCESO PARA ELEGIR A COMISIONADO DE BÚSQUEDA ESTÁ EN SU ÚLTIMA ETAPA”: 
ZAVALA MÁRQUEZ 

En su última etapa se encuentra el proceso para la elección de un nuevo comisionado de 
búsqueda de personas en Baja California, confirmó el secretario general de gobierno 
Catalino Zavala Márquez. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proceso-para-elegir-a-comisionado-de-
busqueda-esta-en-su-ultima-etapa-zavala-marquez-8821526.html 
  
  
PUNTO NORTE. 
“HIJA DE CATALINO ZAVALA ES NOMBRADA JUEZ” 

Tijuana.- Evangelina Zavala Franco, hija del secretario general de Gobierno del Estado, 
Catalino Zavala Márquez, fue nombrada hoy juez por el pleno del Tribunal Superior de 
Justicia del Estado de Baja California 

https://puntonorte.info/2022/08/31/hija-de-catalino-zavala-es-nombrada-juez/ 

  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NO AUTORIZAN USO DE PIROTECNIA PARA CELEBRACIÓN DE FIESTAS PATRIAS” 
“Definitivamente no”, fue lo que expresó la presidenta municipal, Norma 
Bustamante Martínez, al ser cuestionada si autorizará permisos para el uso de 
pirotecnia para la celebración de las fiestas patrias. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-autorizan-uso-de-pirotecnia-
para-celebracion-de-fiestas-patrias-8822680.html 
  
  
RADAR BC. 
“DESTINAN 5 MILLONES A PAVIMENTACIÓN EN COLONIA ABASOLO” 
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Mexicali. Con una inversión superior a los 5 millones de pesos, la presidenta 
municipal Norma Bustamante Martínez encabezó el banderazo de arranque de la 
obra de pavimentación en Av. Sierra San Lázaro, así como, la instalación de 
alumbrado público en la colonia Lomas de la Abasolo 
https://radarbc.com/general/destinan-5-millones-a-pavimentacion-en-colonia-
abasolo/ 
  
  
-      ROSARITO 
  
  
FRONTERA. 
“ESPERAN 95% OCUPACIÓN HOTELERA POR EL LABOR DAY EN ROSARITO” 
Rosarito, B.C.- Una ocupación hotelera del 95% es la que se espera para este fin de 
semana en Rosarito, durante la celebración de los festejos del Labor Day 
Weekend, fecha con la que se cierra la temporada alta de turismo. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Esperan-95-ocupacion-hotelera-
por-el-Labor-Day-en-Rosarito-20220831-0030.html 
  
  
  
  
  

CONGRESO 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“HICIMOS HISTORIA EN MATERIA DE CONSULTA INDÍGENA”: DIPUTADA EVELYN 
TIJUANA.- El congreso de Baja California, dio un paso histórico con el inicio de los trabajos 
para la consulta de los pueblos indígenas en materia de derechos políticos electorales. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/681282/hicimos-historia-en-materia-
de-consulta-indigena-diputada-evelyn.html 
  
  
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
AFN TIJUANA. 
“PRESENTA GOBIERNO FEDERAL EL PROGRAMA ‘INTERNET PARA TODOS EN BAJA 
CALIFORNIA’” 
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TIJUANA BC 31 DE AGOSTO (AFN).- El programa federal “Internet para todos en Baja 
California”, fue presentado este miércoles por el delegado federal único en la entidad, Jesús 
Alejandro Ruiz Uribe. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/131736_presenta_gobierno_federal_el_
programa_internet_para_todos_en_baja_california#ver_nota 
  
  
ZETA. 
“AYUNTAMIENTO DE TIJUANA ‘TIENE SUS FONDOS’ PARA COMPRAR ARMAS, DICE RUIZ 
URIBE SOBRE PETICIÓN DE ALCALDESA” 
El gobierno municipal de Tijuana “tiene sus fondos”, que son recursos federales, para 
comprar armamento, señaló el delegado único del gobierno federal Alejandro Ruiz Uribe, 
al ser interrogado sobre la solicitud hecha por la alcaldesa Montserrat Caballero Ramírez a 
la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal para recibir más armas. 
https://zetatijuana.com/2022/08/ayuntamiento-de-tijuana-tiene-sus-fondos-para-
comprar-armas-dice-ruiz-uribe-sobre-peticion-de-alcaldesa/ 
  
   

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RECONVERTIRÁ IMSS UNIDAD COVID PARA HEMODIÁLISIS Y QUIMIOTERAPIAS” 
Ante la disminución de los casos de Covid-19 en el estado, la unidad construida ex 
profeso por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) para atender estos casos, 
será reconvertida para aplicar tratamientos de quimioterapia y hemodiálisis. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/reconvertira-imss-unidad-covid-
para-hemodialisis-y-quimioterapias-8820727.html 
  
  
  
  

  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“TRAS GANAR DEMANDAS CONTRA FISAMEX, EMPRESAS NEGOCIAN DEVOLUCIÓN DE 
DINERO CON EL GOBIERNO ACTUAL” 
Tijuana.- Las empresas que ganaron demandas por las auditorías del agua realizadas por la 
empresa Fisamex, contratada en la administración del ex gobernador Jaime Bonilla, están 
en proceso de definir cómo recuperarán su dinero con el actual gobierno estatal, dijo 
Roberto Rosas, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana 
(Coparmex) Tijuana. 
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https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tras-ganar-demandas-contra-fisamex-
empresas-negocian-devolucion-de-dinero-con-el-gobierno-actual-8823055.html 
  
  
FRONTERA. 
“EX PRESIDENTE DE COPARMEX REPRUEBA GOBIERNO DE AMLO” 
Ensenada, B.C.- El ex presidente nacional de Coparmex, Gustavo De Hoyos Walther, estuvo 
en Ensenada para presentar su conferencia “La ruta hacia el México Ganador”, y al ser 
cuestionado sobre cuarto informe de gobierno del presidente de México, Andrés Manuel 
López Obrador, el empresario consideró que la mayoría de los aspectos de su gobierno han 
sido negativos.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Ex-presidente-de-Coparmex-reprueba-
gobierno-de-AMLO---20220831-0046.html 
  
   

  
  

JUSTICIA 

  
  
LA CRÓNICA. 
“INSTALARÁ CEJUM AUDIENCIA PARA ATENDER DENUNCIAS DE MUJERES VIOLENTADAS” 
El Centro de Justicia para las Mujeres instalará una sala de audiencias remotas 
específicamente para atender los casos de violencia de género y operaran en coordinación 
con el Poder Judicial del Estado y la Fiscalía General del Estado. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Instalara-CEJUM-audiencia-para-atender-
denuncias-de-mujeres-violentadas-20220831-0022.html 
  

 
  

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL 99% DE LA EDUCACIÓN EN BAJA CALIFORNIA ESTÁ ACTIVA”: EDUCACIÓN 
Tijuana.-El sistema educativo de Baja California está activo el 99% y solo 23 escuelas se 
encuentran cerradas por requerir un mantenimiento mayor, el cual ya está en proceso su 
solución, dijo Gerardo Arturo Solís Benavides, secretario de Educación de Baja California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-99-de-la-educacion-en-baja-california-esta-
activa-educacion-8824307.html 
   

-      TIJUANA 
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FRONTERA. 
“SSPC Y UNIVERSIDADES PRIVADAS DE TIJUANA FIRMAN CONVENIO” 
Tijuana, BC.- En las instalaciones del C2 fue celebrada la firma de un convenio entre 
la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal (Sspcm) y distintas 
universidades de la ciudad para brindar apoyo educativo a los elementos de la 
Policía.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/SSPC-y-universidades-privadas-de-
Tijuana-firman-convenio-20220831-0014.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PREPARATORIAS ABIERTAS LISTA PARA RECIBIR ALUMNOS CON BECAS DEL 
GOBIERNO DE BC, PERO AÚN NO HAY CONVENIO” 
Tijuana.-Preparatorias privadas están listas para recibir estudiantes de preparatoria 
que no alcancen un espacio en planteles públicos, señaló Marco Díaz, presidente de 
la Asociación de Escuelas Privadas de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/preparatorias-abiertas-lista-para-recibir-
alumnos-con-becas-del-gobierno-de-bc-pero-aun-no-hay-convenio-8823822.html 
  
 
 
  

SALUD. 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CADUCAN CASI 200 MDP EN MEDICAMENTOS”: SALUD 
Medicamentos por alrededor de 193 millones de pesos adquiridos por la pasada 
administración estatal se encuentran caducos, reconoció el secretario de Salud en Baja 
California, Adrián Medina Amarillas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/caducan-casi-200-mdp-en-medicamentos-
salud-8821394.html 
  
  
FRONTERA. 
“COVID-19 SE MANTIENE ESTABLE LA OCUPACIÓN HOSPITALARIA EN BC” 
MEXICALI, BC.- Con una estabilidad en la ocupación hospitalaria en pacientes por Covid-
19, Baja California lleva un notable control en la pandemia, así lo declaró el secretario de 
Salud, J. Adrián Medina Amarillas.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Covid-19-Se-mantiene-estable-la-
ocupacion-hospitalaria-en-BC-20220831-0044.html 
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LA CRÓNICA. 
“INCREMENTA PRESENCIA DE FENTANILO EN BC” 
La sustancia tóxica denominada "fentanilo" ha ido ganando terreno en Baja California, al 
respecto, la Secretaría de Salud y la Fiscalía General del Estado reconocieron que sí hay un 
incremento de fentanilo en el estado, así lo informaron el fiscal Ricardo Iván Carpio y el 
secretario de salud José Adrián Medina Amarillas. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Incrementa-presencia-de-fentanilo-en-
BC-20220831-0019.html 
  
  

  
SEGURIDAD PÚBLICA. 

  
  
AFN TIJUANA. 
“ROBAN AVIONETA QUE ESTABA BAJO RESGUARDO DE LA FGR” 
ENSENADA BC 31 DE AGOSTO DE 2022(AFN).- El Fiscal General del Estado, Ricardo Iván 
Carpio Sánchez cofirmó este miércoles el robo de una avioneta que estaba bajo resguardo 
de la Fiscalía General de la República (FGR) en San Quintín. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/131744_roban_avioneta_que_estaba_b
ajo_resguardo_de_la_fgr#ver_nota 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ACCEDEN POLÍCIAS DE BC A CRÉDITOS PARA TERRENOS” 
Alrededor de 84 policías tendrán acceso a créditos para comprar terrenos del Fideicomiso 
para el Desarrollo Urbano de Mexicali (Fidum), informó Guillermo Gómez Escalante. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/acceden-policias-de-bc-a-creditos-para-
terrenos-8822904.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CUATRO ACUSADOS POR EL FRAUDE DE CAJA MAGISTERIAL AC SON VINCULADOS A 
PROCESO PENAL” 
Cuatro acusados del fraude a cientos de profesores con la Caja Magisterial AC (Camac) 
fueron vinculados a proceso a las 21:14 horas de hoy en una audiencia presidida por el Juez 
de Control Fernando Serrano Jiménez. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Cuatro-acusados-por-el-fraude-de-Caja-
Magisterial-AC-son-vinculados-a-proceso-penal-20220831-0035.html 
  
   

-      TECATE 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SE REGISTRA INCENDIO FORESTAL CERCA DE TECATE” 
Está tarde la Coordinación Estatal de Protección Civil informó sobre un incendio 
forestal en la zona de Barrett Junction, California, en Estados Unidos, cercana al 
municipio de Tecate 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/se-registra-incendio-forestal-cerca-
de-tecate-8824587.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CIERRAN GARITA DE TECATE POR INCENDIOS EN EU” 
El puerto de entrada de Tecate cerró esta noche a las 7 p.m, en lugar de la hora de 
cierre habitual de las 10 p.m, y los viajeros deben usar el cruce fronterizo de Otay 
Mesa en su lugar. Por lo que la CBP (La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza 
de Estados Unidos), compartió un comunicado con respecto al tema. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/cierran-garita-de-tecate-por-incendios-
en-eu-8824516.html 
  
  
  
  

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

   
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“TIJUANA SE ADENTRA A ‘LA MAYOR OLA DE CALOR DE ESTE VERANO’” 
Tijuana.- Este fin de semana Tijuana se enfrentará a lo que Protección Civil del 
estado consideró “la mayor ola de calor de este verano”. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tijuana-se-adentra-a-la-mayor-ola-de-
calor-de-este-verano-8824881.html 
  
  

  

DERECHOS HUMANOS. 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“NECESARIO BRINDAR MÁS RESPALDO A LAS MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA, 
PLANTEA ACTIVISTA” 
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Tijuana.- Para atender la violencia hacia la mujer, aún no son suficientes los esfuerzos que 
hacen las autoridades de procuración e impartición de justicia, expuso la presidenta de 
Defensa Estratégica de Derechos Humanos y miembro de la Red de Mujeres Unidas por Baja 
California, Reyna Ramírez Oropeza. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/necesario-brindar-mas-respaldo-a-las-mujeres-
victimas-de-violencia-plantea-activista-8824897.html 
  
   

COLUMNAS 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“NI ELÍ, NI MACHAIN, NI DANIEL; SE REDUCEN LAS POSIBILIDADES” 
  
TIJUANA BC 31 DE AGOSTO DE 2022 (AFN).- Antes de entrar con el tema de este día, los 
actualizo en cuanto a la tragicomedia que se produce en nuestra entidad, pero que tiene 
alcance nacional, para que no se queden con la curiosidad, ni mucho menos 
preocupación...si es que los tienen. 
Mientras el Partido Acción Nacional (PAN), espera y desespera, tronándose los dedos, 
esperando que alguno de los Santos a los que se encomendaron, les haga el "milagrito", el 
exgobernador de la entidad, Jaime Bonilla Valdez, hoy fue convocado de nueva cuenta a 
otra reunión previa a la instalación del Congreso de la Unión, que tuvo lugar esta mañana. 
El bajacaliforniano votó dentro de la asamblea de Morena, para decidir quién será el nuevo 
presidente de la mesa directiva de la Cámara Alta, no obstante, los blanquiazules 
recordaron, sin posibilidad de éxito, que les correspondía por aquel antiguo acuerdo de 
rotación, para mantener la "gobernabilidad", sin embargo, los azules se quedaron con la 
Cámara de Diputados al nombrar como presidente, al panista Santiago Creel Miranda. 
En tanto, hasta el momento de redactar esta columna, en el Senado iniciaba la tercera ronda 
de votación para elegir al presidente de la mesa directiva, la cual desde la mañana de este 
mismo miércoles se acordó que recaería en el también morenista Alejandro Armenta, quien 
salió victorioso en la plenaria de ese partido, dejando atrás al mexiquense Higinio Martínez, 
José Narro y Gabriel García. 
Ya por la noche, la votación se complicó luego de que la fracción morenista en el senado no 
logró el acuerdo con la oposición y con ello, tampoco la mayoría simple a favor de Armenta. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/131743_ni_eli_ni_machain_ni_daniel_se_reduce
n_las_posibilidades#ver_nota 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
LA ORTOGRAFÍA… DESATINO… CARENCIAS… INFORME… 
  
Fue el diputado morenista JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA quien puso un estate quieto al 
diputado SERGIO MOCTEZUMA MARTÍNEZ LÓPEZ, esto, aunque provienen de una misma 
guayaba, haciendo alusión a un viejo dicho tabasqueño. Y es que ayer fueron instaladas las 
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comisiones unidas de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales y Asuntos 
Indígenas, que buscan como fin enmendar la deuda histórica con los pueblos indígenas. Sin 
embargo la iniciativa presentada por la presidenta de la comisión de Asuntos Indígenas, la 
también diputada por Morena, EVELYN SÁNCHEZ SÁNCHEZ, como que tenía muchas faltas 
de ortografía y errores de dedo, al grado de decir, "indignos" en lugar de “indígenas”. Lo 
anterior fue observado y puntualizado por el regidor MARTÍNEZ LÓPEZ, mismo que en la 
pasada administración estatal fungió como secretario del Trabajo, y que a su vez salió de la 
empresa del ex gobernador, por lo que es empleado de JAIME BONILLA. Todas estas 
observaciones fueron rechazadas por MOLINA GARCÍA quien decidió quitarle la palabra 
para decir que ese no era el momento de hacer estas observaciones, ya que no estaban 
entrando al análisis de la propuesta. El bonillista pataleó en el sentido de que ya se estaba 
haciendo costumbre que le quiten la palabra no solo a él, sino a otros legisladores. Pero es 
que MOLINA quien ya cuenta con experiencia en el Legislativo, sabe que no se debe perder 
el tiempo en discusiones estériles. Si de por si uno que otro legislador nomas no le entiende 
al tema de legislar, ahora imagínese en lo que ponen interés con tal de lucir. Total, si hay 
faltas de ortografía y las ubicó desde antes, pues que le diga a la inicialista. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-la-ortografia-8824340.html 
  
  
RADIADOR / RADAR BC. 
“EL MACHO” 
Tremenda decepción se llevaron los consejeros del Instituto Estatal Electoral al entrevistar 
a José Ángel Conde Esquivel para ocupar el departamento de Control Interno del Instituto. 
Digámoslo así, en la entrevista de trabajo, presumió que por ser el único hombre en la sala, 
le tocó resolver los problemas. Resulta que en el IEE están buscando a los nuevos jefes de 
área y Conde Esquivel fue la propuesta para este departamento, sin embargo, el 
procedimiento les obliga a realizar una entrevista la cual por cierto quedó videograbada 
https://radarbc.com/opinion/el-radiador-los-hombres-de-negro/ 
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